
 

 

 

 

 

 

   のイラスト 6 月・7 月・8 

 

いよいよこの週末、運動会となります。今回の運動会のテ

ーマは「挑戦に最終回はない～今までにない最高の笑顔を生

み出そう～」です。この日までの練習の成果を発揮して、当

日はどの子どもたちも最高の笑顔で演技してくれるものと

確信しています。保護者の皆様、地域の皆様、最後までご覧

いただき、大きな拍手をよろしくお願いします。 

一方、季節外れの台風の影響で、肝心の天気がはっきりし

ない状況です。天気予報を逐次確認しながら、当日の判断を

行ってまいります。万一、土日が中止となりますと、その日

は普段の土日と同様、お休みとなります。また、明らかに翌

日が雨の場合は、当日朝以前に中止の判断をする場合も考え

られます。ＣＯＣＯＯおよび連絡メールをしっかり確認しての行動をよろしくお願いします。 

さて、5 月末に学校評議員会が開催されました。学校評議員は、校長の求めに応じて、学校の運

営に関する事項について意見を述べたり、学校の運営状況について、校長から説明及び報告を受け

たりする職務があります。（茅ヶ崎市立学校の学校評議員に関する要項 第 2 条） 

今年度の学校評議員は、 

 

 

の５名となります。いずれも、梅田小学校や地域と関係のある皆さまです。 

当日は、学校の運営状況、今年度の方針等を説明した後、授業参観を行いました。評議員の皆さ

んが一番楽しみにしているのは、この授業参観で、やはり子どもたちの学習に取り組んでいる姿を

直接見られるところです。子どもたちが授業に集中しているという話をいただきました。運動会の

練習を見る場面もあり、運動会が楽しみとも言われていました。また、地域で顔を知られている皆

さんなので、教室に入った際に子どもたちから声をかけられる場面もありました。子どもたちは

「何でここにいるの？」という顔とともに、懐かしさで笑顔になっていました。その後、授業参観

の感想や情報交換、iPad で子どもたちが使っているロイロノートの体験などを行いました。iPad を

子どもたちが使っているという姿にも時代の変化を感じられているようでした。そして、最後に給

食を食べていただくという日程でした。 

改めて、梅田小学校はいろいろな皆さんに支えられていると実感しました。子どもたちの成長は

もちろん家庭や学校によるものが大きいのでしょうが、登下校や放課後などふだん忘れてしまい

がちなところに地域の皆さんの温かい見守りがあること、その大きさを感じました。本当にありが

とうございます。今後、学校評議員会はコミュニティスクールへと発展していく予定です。 
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２月ごろ花を咲かせていた梅

に実がなっています。 
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